

# えばよん 地域だより

No.204

1月号

2019年(平成31年)

編集・発行  
荏原第四地域センター内  
地域だより編集委員会  
〒142-0053 品川区中延5-3-12  
TEL 03-3784-2000  
ebara4c@city.shinagawa.tokyo.jp

## 新春を寿ぎ謹んで御祝詞を申し上げます

皆々様には、よいお正月をお迎えのことと存じます。

本年も、旧年同様地域の更なる発展と共にご協力をお願い申し上げます。

荏原地区第四連合町会  
会長 千葉 雅雄



### えばよんの縁

ヒマラヤザクラ（中延5丁目 弁天通公園）  
バラ科サクラ属

昨年12月、弁天通公園では冬の訪れと共にヒマラヤザクラが満開になりました。

このサクラの原産、分布はその名通りにヒマラ



ヤ山脈を中心に、中国の雲南省、ミャンマー北部、インドの北部で、海拔2000メートル程の高地に分布します。

寒い季節は庭先の花も寂しくなってきます。それだけにこのヒマラヤザクラの開花を楽しみにされている方も多いでしょう。サクラといえば春の別れと出会いを象徴する花木というイメージですが、ヒマラヤザクラの花を見ていると、一年の締めくくりを感じさせてくれるように思います。一年間を振り返り、また今年もえばよん地域だよりの読者の皆さまが健やかに過ごされることを、心よりお祈りいたします。

(文責：編集委員 石井 典子)

### 源氏前小学校90周年式典



一月一日（土）、源氏前小学校で行われた九〇周年式典のご様子をお届けします！



### 荏原消防署旗の台出張所

からのお知らせ

TEL 03-3783-0119

#### 餅による窒息事故に注意

毎年12月から1月にかけて餅による窒息事故が多くなります。東京消防庁管内（注1）では、平成25年から平成29年までの5年間に、餅（注2）をのどに詰まらせて、521人が救急搬送されています。特に高齢者（65歳以上）が多く、約9割を占めています。年末年始には餅を食べる機会が増えるので、注意が必要です。

注1 東京都のうち稲城市、島しょ地区を除く地域

注2 団子等も含みます。

#### ・餅による事故を防ぐポイント

- ①餅は小さく切って、食べやすい大きさにしましょう。
- ②急いで飲み込みます、ゆっくりと噛んでから飲み込みましょう。
- ③乳幼児や高齢者と一緒に食事をする際は、適時食事の様子を見るなど注意を払うよう心がけましょう。

#### 1月26日は「文化財防火デー」

「文化財防火デー」は、昭和30年に定められ、平成31年で65回目を迎えます。

昭和24年1月26日、奈良県の法隆寺にて昭和の大修理中に火災が発生し、壁画が燃える事故が発生しました。また、同年2月には愛媛県の松山城の筒井門等3棟が、6月には北海道の松前城の天守等2棟が焼損しました。

これらのことから、1月26日を「文化財防火デー」と定め、東京消防庁ではその日を中心に、放火の予防や自衛消防訓練の実施などを呼び掛け、将来に継承すべき貴重な財産である文化財の火災予防を推進します。

※入場無料

主催..荏原第四地区  
健康づくり推進委員会

日時..平成31年1月26日  
開場..午後1時  
開演..午後1時30分～2時30分  
場所..荏原第四地域センター 1階  
申込み..不要  
直接会場へお越しください

出演..明治学院大学  
初笑い  
ふれ健  
落語研究会  
寄席

新春

文化財防火デーに伴い消防演習が実施されます！

- 1 実施日時  
平成31年1月25日（金） 10:00～10:30
- 2 名称・所在  
小山八幡神社 品川区荏原7丁目5番14号
- 3 演習内容  
荏原七丁目町会による初期消火、荏原災害時支援ボランティアによる応急救護、消防隊・消防団による一斉放水です。  
東京消防庁マスコット「キュータ」もきます！

消防演習を機会に防火に対する意識を高めてはいかがでしょうか？  
まずは気軽に見学へ！